



**BENDICE RESTOS DEL PAPA.**— Castelgandolfo, agosto 9. El Obispo belga Pierre van Lierde, bendice los restos del Papa, antes de cerrarse el ataúd e iniciarse la caravana fúnebre hacia el Vaticano.

# Analizan Causas de la Caída de Melgar Castro

TEGUCIGALPA, 9 agosto. (ACAN-EFE). Tras dos días de que el Consejo Superior de las Fuerzas Armadas aceptara la "renuncia" del Jefe de Estado General Juan Alberto Melgar Castro, comenzaron aquí a vislumbrarse los motivos que generaron su caída a la cual le sucedió un Triunvirato Militar, encabezado por Policarpo Paz García.

Aun cuando las connotaciones políticas de la aparente renuncia todavía no están muy claras, círculos políticos y periodísticos

allegados a casa presidencial al han coincidido en afirmar que la caída de Melgar Castro fue motivada por las fuertes discrepancias entre éste y el Consejo Superior de las Fuerzas Armadas.

El Consejo Superior de la Defensa, se dijo, estaba muy molesto por una red de influencias de elementos civiles y militares que rodeaban al ex-mandatario al que se aconsejó para lanzarse a una aventura continuista en el Poder.

Esto último peligraba con dejar sin lugar las promesas de los mili-

tares de forjar mediante elecciones libres el retorno democrático en 1980.

La cúpula militar, que en el Consejo Superior castrense lidera el actual Jefe de la Junta de Gobierno, General Paz García, al parecer exigió a Melgar Castro que se despojara de los elementos-civiles que lo asesoraban y que se hicieran cambios en algunos organismos del Estado.

La demanda de los altos oficiales al ex-gobernante significaba, en

—Favor pase a la Pág. 47.

## Diarios de Israel Optimistas Sobre Reunión de Sadat-Begin

TEL AVIV, agosto 9 (UPI) — Los Diarios israelíes previnieron hoy que la reunión cimera tripartita en Camp David, podría conducir a un callejón sin salida, pero un importante miembro del Parlamento replicó que Egipto e Israel están avanzado irreversiblemente hacia la paz.

"Podrá haber altos y bajos, pero esperemos que la reunión de Camp David (entre el Presidente egipcio Anwar Sadat y el Primer Ministro israelí Menachem Begin a instancias del Presidente norteamericano Jimmy Carter) sea positiva", declaró el Presidente del Comité Asesor de la Can-

cillería, Zalman Shoval, quien es además estrecho consejero del Ministro de Relaciones Exteriores Moshe Dayan.

"Israel y Egipto", añadió, "se encuentran en un curso irreversible hacia la paz".

Begin, entre tanto, hizo un paréntesis de un día en sus primeras vacaciones desde que asumió el cargo de Primer Ministro hace más de un año, a fin de conversar con William Quandt, Asesor del Consejo Nacional de Seguridad.

La conversación fue dedicada a

—Favor pase a la Pág. 26.

## Huelgas Siguen Empeorando Crisis Económica en Perú

LIMA, agosto 9 (AP) — La actividad minera en el Perú y la atención al público en los hospitales estatales y en los Bancos seguían hoy afectados por huelgas que repercuten negativamente en la crisis económica, reiteró el Gobierno Militar.

El Ministro de Trabajo, Teniente General José García Calderón, afirmó que los paros "están atentando contra el país, ya que ponen en peligro los esfuerzos que hace el Gobierno para la recuperación económica, pues ocasionan un daño que representa pérdidas millonarias".

La huelga minera, acatada por unos 100 trabajadores de 26 sindicatos de importantes yacimientos de cobre, hierro,

plomo, plata y zinc, entró hoy a su sexto día sin posibilidades de una solución inmediata, admitieron las autoridades.

El Viceministro de Salud Pública José Neyra informó que anoche se habla frustrado un arreglo a otra huelga que desde hace 26 días mantienen unos 35.000 trabajadores de los hospitales estatales.

Entre tanto, 20.000 empleados de los Bancos Nacionales pararon hoy en la segunda medida de fuerza intempestiva que realizan esta semana en reclamo de mejoras salariales.

Los empleados bancarios han amenazado con decidir mañana si

—Favor pase a la Pág. 30.

# Temen Fracase Reunión de Sadat y Begin en E.U.

WASHINGTON, agosto 9 (AP).— Funcionarios norteamericanos dijeron hoy que la reunión cimera del Medio Oriente que el Presidente Jimmy Carter auspiciará en el retiro presidencial de Camp David, Maryland, está repleta de graves riesgos, pero que la alternativa podría ser el fin del proceso de pacificación.

Según dichos funcionarios, reinaba una atmósfera de "desesperación" en Washington la semana pasada cuando todo parecía indicar que la iniciativa de paz que tan triunfalmente iniciara el Presidente egipcio Anwar El Sadat, en noviembre último se hallaba próxima al fracaso.

Los funcionarios, que se negaron

a que se les identificara por nombre, dijeron que nada garantiza que la reunión de Camp David, en la que El Sadat y el Primer Ministro israelí Menachem Begin se unirán a Carter, dará la clave para reanudar las negociaciones directas egipcio-israelíes.

Pero dijeron hallarse alentados por que ambos dirigentes aceptaron rápidamente la oferta de Carter.

La pronta aceptación sugiere que si bien El Sadat y Begin rechazan las condiciones del contrario, consideran que la alternativa a seguir negociando es

—Favor pase a la Pág. 30.

## Reunión Cumbre de Jefes Terroristas en Colombia

BOGOTÁ, agosto 9 (Por Francisco Osaba. de EFE). Los principales grupos guerrilleros colombianos podrían estar reunidos actualmente en un punto desconocido del país, a fin de lograr una estrategia común en su lucha armada.

En esta reunión participarían los Jefes Supremos de los cuatro grandes grupos de la guerrilla colombiana: El "M-19", el "Ejército de Liberación Nacional", las "Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia" y el "Ejército Popular de Liberación".

Al parecer, la "cumbre

guerrillera" la promovió en su día el "M-19". Este grupo, el más activo de Colombia, se orienta más hacia la guerrilla urbana que la rural.

Según el vespertino "El Espacio", la policía supo que la reunión se celebraría en estos días, tras incautar boletines del "M-19", que anunciaban dicha "cumbre". Las fuentes policiales no han desmentido ni confirmado la noticia.

Sin embargo se sabe que en los últimos días se desarrolló en la zona

—Favor pase a la Pág. 47.

## Descubren Agujeros Negros en Constelaciones de Estrellas

WASHINGTON, D.C. agosto 9. (AP). Los científicos han reunido evidencias de que existirían "agujeros negros"—objetos tan densos que su gravedad no permite que ni siquiera la luz se escape de ellos—, en medio de algunas constelaciones de estrellas en la Galaxia.

La Administración Nacional de Aeronáutica y Espacio (NASA) norteamericana, reveló hoy que datos del satélite Explorador Ultravioleta Internacional permiten suponer la existencia de agujeros negros en las constelaciones de estrellas, denominadas por los científicos como grupos globulares.

Estos grupos son esencialmente galaxias en miniatura que con-

tienen decenas de miles de estrellas estrechamente amontonadas. Por lo menos 150 de estos grupos se encontrarían en el centro de la vía láctea, la galaxia dentro de la cual está nuestro sistema solar.

La posibilidad de que existan agujeros negros, un fenómeno que se depende de la ley de gravedad, ha fascinado a astrónomos y físicos desde hace mucho tiempo. El estudio de estos objetos podría arrojar luz sobre el origen del Universo, según los científicos.

Dos posibles agujeros negros, que se cree podrían ser los remanentes de estrellas sucumbidas hace millares de años, ha-

—Favor pase a la Pág. 47.



**TRANSPORTAN FERETRO DEL PAPA.**— Roma, agosto 9. La caravana de vehículos que lleva el féretro con los restos mortales del Papa Paulo VI atraviesa Roma, pasando junto al Coliseo, en su marcha rumbo a la Catedral de San Pedro.